
令和４年度第３回上天草市地域公共交通会議 会議概要 

 

Ⅰ．日時 令和４年１０月１３日（木）午後２時開始 

 

Ⅱ．場所 大矢野総合体育館会議室 

 

Ⅲ．事務局 上天草市企画政策部企画政策課 

 

Ⅳ．次第 

1 開会 

2 会長挨拶 

3 議事 

（１）報告第４号 上天草市地域公共交通の見直しに係る乗合タクシーの運行概要（案）について 

4 その他 

5 閉会 

 

Ⅵ．主な内容 

 

会長挨拶 

■柿本会長 

・私も上天草市に携わって 10 年以上となり、今日の議題である地域公共交通計画の策定について

は、３～４回目で、これまでもいかにして公共交通を持続させていくか計画を立ててきた。 

・多くの路線バスが撤退しており、どうしたら持続していけるのかをずっと模索しているが、なか

なか解決策が出てこない。 

・路線バスは大人数をまとめて輸送するという概念の下運行しているが、高齢化や人口減少で、上

天草も疎な地域になってきており、なかなか維持するのが難しい。代わりに乗合タクシーが導入

されており、一時的にコスト削減はできているが、利用が広がるとまたコストが高くなる。また、

タクシーの運転手の問題も難しくなっていく。 

・一つの解決として、すごく難しいが、住まい方を変えていく必要がある、公共交通だけでは解決

しない。交通計画を策定に当たり、こういった条件が揃えばといったところまで考えなければい

けなくなってきた。 

 

報告第 4 号「上天草市地域公共交通の見直しに係る乗合タクシーの運行概要（案）につい

て」 

事務局から乗合タクシーの運行概要（案）について報告。 

■柿本会長 

・上島地域は３地区それぞれの運行であることは認識したが、大道地区は夏・唐地区、大作山地区

も大道地区に入れて、図の４地区に分けて運行するということか。 

■事務局 

・現在運行している夏・唐地区、大作山地区も大道地区に統合して運行する。図におけるエリア区



分は料金体系によるエリア分けであり、大道地区は１つの地区として運行する。 

・上島地域の３地区は、松島タクシー、姫戸タクシー、上天草ラインの３者で各月ごとの輪番制で

運行する予定。 
そのほか、委員から意見等なし。 

 

その他 

・事務局から令和４年 9 月 17 日実施予定であった「子ども無料（大人 100 円）の日」について、新

型コロナウイルス感染症の感染拡大により、令和４年 11 月 5 日に延期したことを報告。また、令

和４年 10 月 1 日実施予定であった「子ども無料（大人 100 円）の日」については、予定どおり実

施されたことを報告。 

・事務局から本会議の議事概要を公表することを確認。 

以上 


